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５
月
27
日
、
村
民
会
館
大
ホ
ー

ル
を
会
場
に
、
村
の
健
康
づ
く
り

推
進
員
と
食
生
活
改
善
推
進
員
の

合
同
研
修
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

今
年
度
は
、
健
康
せ
き
か
わ
21
の

運
動
部
会
と
協
力
し
て
行
わ
れ
た

も
の
で
、
研
修
会
に
は
約
70
人
が

参
加
。

研
修
会
で
は
﹁
正
し
い
ラ
ジ
オ

体
操
の
や
り
方
を
学
ぼ
う
！
﹂﹁
地

域
で
広
め
よ
う
！
体
操
の
輪
！
﹂

を
テ
ー
マ
に
、
参
加
者
は
実
際
に

体
を
動
か
し
な
が
ら
健
康
づ
く
り

の
大
切
さ
を
再
確
認
し
ま
し
た
。

﹁
地
域
で
広
め
よ
う
！
体
操
の

輪
！
﹂
で
講
師
を
務
め
た
フ
ィ
ッ

ト
ネ
ス
イ
ン
ス
ト
ラ
ク
タ
ー
の
小

林
雅
子
さ
ん
︵
下
関
︶
は
、﹁
骨
盤

が
ゆ
る
む
と
姿
勢
が
ゆ
が
む
﹂
と

説
明
。
日
本
人
に
多
い
と
言
わ
れ

る
猫
背
な
ど
ゆ
が
ん
だ
姿
勢
を
直

す
骨
盤
体
操
を
指
導
し
ま
し
た
。

研
修
会
に
参
加
し
た
健
康
づ
く

り
推
進
員
連
絡
会
の
須
貝
勝
会
長

︵
高
田
︶
は
﹁
地
域
に
あ
っ
た
健

康
づ
く
り
を
進
め
て
い
け
ば
必
ず

成
果
は
出
る
と
思
う
。
今
後
も
お

互
い
に
協
力
し
な
が
ら
、
皆
さ
ん

の
健
康
づ
く
り
に
努
め
て
い
き
た

い
﹂
と
話
し
て
い
ま
し
た
。

健康づくりは地域づくり

広げたい！健康づくりの輪

健康づくり推進員＆食生活改善推進員
合同研修会

６月２日、村商工会青年部（加藤和泰部長・

内須川）と女性部（佐藤秀子部長・下関）の共

催で「花いっぱい運動」が行われました。

これは下関駅前通りをフラワーロードにしよ

うと計画されたもので、下関保育園の年長児29

人も参加。園児たちは準備されたニチニチ草と

メランポジウムを50個のプランターに植え替え、

２班に分かれて村上信用金庫関川支店から平田

鉄工所までの間25事業所へ似顔絵と一緒に寄贈

しました。

大沼颯仁くん（上関）は「はじめてお花植え

をしました。今日は暑かったけど、赤・白・黄

色の花がきれいでとても楽しかったです。お店

の人には、ちゃんとお水やりをしてほしい」と

笑顔がはじけていました。

６月４日、今年採用となった国家公務員４人が

６年生を対象に特別授業を行いました。これは、

毎年実施している国家公務員地方自治体実地研修

の一環で行なわれたもので、授業のテーマは「将

来の夢」。

特別授業では、研修生が自身の経験談などを基

に夢をもつことの大切さや夢を叶えるために努力

してきたことなどを児童に語りました。

厚生労働省の三浦玲さんは「夢は歳を重ねるご

とにどんどん変わってきた。その中で自分が本当

にやりたいことを見つければいい」とアドバイス。

須藤稜央くん（大島）は「すごく優しい先生で話

しやすかった。漫画家になるのが夢で、たくさん

アドバイスをもらいました。今日のアドバイスを

参考にしながら、これからも大好きな絵を描き続

けていきたい」と話していました。

下関駅前通りを
フラワーロードに！
〜花いっぱい運動〜

若手官僚が
関川小学校で特別授業！

はると

りょう



八
幡
良
市
さ
ん

大
石
・
山
と
川
に
親
し
む
会
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本
格
稼
働
は
12
月
か
ら

メ
ガ
ソ
ー
ラ
ー
事
業
が
ス
タ
ー
ト
！
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６
月
５
日
、
農
村
文
化
交
流
セ

ン
タ
ー
の
〜
む
を
会
場
に
﹁
大
規

模
太
陽
光
発
電
設
備
建
設
に
関
す

る
協
定
書
調
印
式
﹂
が
行
わ
れ
、

村
と
丸
紅
株
式
会
社
︵
東
京
都
︶

の
子
会
社
で
あ
る
三
峰
川
電
力
株

式
会
社
と
の
間
で
協
定
を
締
結
し

ま
し
た
。

本
事
業
で
は
、
美
穂
農
場
跡
地

︵
土
沢
地
内
︶
と
小
見
共
有
地
、

旧
女
川
中
学
校
の
３
地
点
に
発
電

所
を
建
設
。
設
置
さ
れ
る
ソ
ー
ラ

ー
パ
ネ
ル
に
は
雪
に
埋
も
れ
な
い

よ
う
特
殊
な
設
計
が
さ
れ
る
ほ
か
、

パ
ネ
ル
上
に
雪
が
積
も
る
の
を
防

ぐ
た
め
、
角
度
も
30
度
に
設
定
さ

れ
る
予
定
で
す
。

ま
た
、
３
地
点
の
合
計
出
力
は

約
２
７
０
０
kw
、
年
間
発
電
量
の

合
計
は
約
２
６
０
万
kw
を
見
込
ん

で
い
て
、
こ
れ
は
一
般
家
庭
約
７

０
０
世
帯
の
年
間
電
力
消
費
量
に

相
当
す
る
も
の
。
発
電
し
た
電
力

は
、
再
生
可
能
エ
ネ
ル
ギ
ー
の
固

定
価
格
買
取
制
度
を
活
用
し
、
完

工
後
20
年
間
売
電
し
ま
す
。

平
田
大
六
村
長
は
﹁
三
峰
川
電

力
は
伝
統
あ
る
電
力
会
社
で
、
親

会
社
の
丸
紅
株
式
会
社
と
は
10
数

年
来
の
つ
き
あ
い
が
あ
る
。
今
日

無
事
に
調
印
を
交
わ
す
こ
と
が
で

き
て
喜
ん
で
い
る
。
こ
れ
を
機
に

ま
す
ま
す
村
の
発
展
に
つ
な
が
っ

て
ほ
し
い
﹂
と
事
業
の
効
果
を
期

待
し
て
い
ま
し
た
。

７
月
に
は
発
電
所
の
建
設
が
始

ま
り
、
12
月
に
本
格
稼
働
の
予
定

で
す
。

本
格
稼
働
は
12
月
か
ら

メ
ガ
ソ
ー
ラ
ー
事
業
が
ス
タ
ー
ト
！

三
峰
川
電
力
株
式
会
社
︵
東
京
都
︶
と
協
定
を
締
結

このたび県青少年健全育成県民会議が開催され、八幡良市さん（八ツ口）に青少年健全育成功労者

表彰、大石・山と川に親しむ会（橋八男会長・大石）に青少年健全育成功労団体表彰が贈られました。

県青少年健全育成県民会議功労表彰

八
幡
良
市
さ
ん

大
石
・
山
と
川
に
親
し
む
会

子どもたちに「大石川」の必要性を知っ

てもらうことと、多くの人に親しんでもら

うことを目的に植栽をしたり、雪まつりに

おいて冬の遊びを伝承したり、さまざまな

活動に取り組んできました。

橋会長は「会の結成から10年を迎えま

した。これまでの活動が認められ、このよ

うなすばらしい賞をいただけたと思います。

これからもなお一層頑張って、若い人たち

にも山と川の美化運動に努めてもらえるよ

う指導していきたい」と話していました。

村スポーツ少年団の立ち上げと同時にバ

レーボールの指導者となり、また、同少年

団指導者協議会会長として活動する中、青

少年育成関川村民会議運営委員も努め、青

少年の健全育成に貢献してきました。

八幡さんは「皆さんから２年越しの推薦

があり、今回賞をいただくことができまし

た。大変感謝しています。指導者を続けて

こられたことについても子どもたちに感謝

しています。今後も村の子どもたちの育成

に尽力していきたい」と喜んでいました。


